

La visita del Irunés

El Diario Vasco, [1946-09-14].

La temporada oficial de fútbol va a dar comienzo hoy en Etxeberrieta con un encuentro que reviste gran interés para nuestro conjunto. Desconocemos el valor del que va a oponérsele en esta primera jornada, el Irunés, pero tenemos algunas referencias de la cuidadosa preparación a que el mismo ha sido sometido, razón por la que se le considere como uno de los gallitos del grupo.

El verdadero interés de los primeros partidos reside en las sorpresas que a buen seguro han de producirse; máxime si se tiene en cuenta que la opinión y los mismos equipos calculan sus posibilidades de victoria midiendo la actual valía de los equipos por la que acusaron la pasada temporada. Se han trasegado jugadores de unos equipos a otros en proporciones nunca hasta ahora igualadas y la desorientación es total.

El Euzkalduna ha acusado el mazazo del profesionalismo marrón con entereza y el primer encuentro nos enseñará si en realidad han perjudicado las deserciones de una manera sensible.

El partido de hoy servirá, a no dudar, de módulo para el futuro caminar del Euzkalduna. Deseémosle una buena base donde edificar una victoria en su grupo.